

Beschlussvorlage

zu Punkt 6. für die öffentliche Sitzung des Bauausschusses (Gemeinde Schacht-Audorf) am Dienstag, 8. September 2015

Beratung und Beschlussfassung über die Verbesserung der Straßenbeleuchtung im Fährblick und der Rotdornallee

1. Darstellung des Sachverhaltes:

Im Zuge der Umstellung der Straßenbeleuchtung von konventioneller Beleuchtung auf LED kam es in den Straßen Fährblick und Rotdornallee zu einer Verschlechterung der Lichtsituation. Im Zuge einer Ortsbegehung wurde im Februar beschlossen, als Test zwei Masten zu verlängern.

2. Finanzielle Auswirkungen:

Die Mastverlängerungen sind von der Fa. POHL preisgünstig für 100,00 Euro pro Stück angeboten worden. Die Gesamtkosten von ca. 3.100,00 Euro stehen im Haushalt 2015 zur Verfügung.

3. Beschlussvorschlag:

Der Bauausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung zur Verbesserung der Straßenbeleuchtung nach Umstellung auf LED folgende Maßnahme zu beauftragen:
Verlängerung der Masten der Leuchten um einen Meter von 9 Leuchten im „Fährblick“ und 22 Leuchten in der „Rotdornallee“.

Der Bürgermeister sollte ermächtigt werden, die entsprechenden Arbeiten zu beauftragen.

Im Auftrage

gez.
Nils Eichberg